SENESCYT acredita la UPS como impulsadora de Ecosistemas de Innovación Social

Fecha de impresión: 11/04/2025

×

×

La Red Internacional Jóvenes Iberoamericanos en cooperación con los estudiantes de la carrera de Comunicación Social de la Universidad Politécnica Salesiana-Guayaquil, realizaron el pasado día viernes 20 de marzo el Diálogo Nacional previo al IV Foro de Jóvenes de las Américas. El evento, que contó la participación de 40 jóvenes de diferentes ciudades, tuvo el respaldo de YABT (The Young Américas Business Trust) y la OEA, además de tener como socio hemisférico al Banco Mundial.

La ceremonia de apertura estuvo a cargo de la MSc. Katiuska Flores, directora de la carrera, a través de sus palabras impulsó a los jóvenes a ser agentes de cambio. Kevin Chalco, estudiante de tercer semestre, expuso la historia de la Cumbre de las Américas, conjuntamente a ello se presentaron piezas audiovisuales.

La primera parte del evento culminó con un panel de especialistas de participación ciudadana como: Steven Neira, Coordinador General en Ecuador de la Asociación Internacional Frente Joven; Julia Jama, Investigadora en el área de economía en proyectos; Cristhian Menéndez, Abogado especializado en Derecho Económico; y Andrés Elías, Máster en consultoría Política. Los panelistas desde su experiencia incentivaron a los participantes a tomar acciones para mejorar el país.

| 1

SENESCYT acredita la UPS como impulsadora de Ecosistemas de Innovación Social

Fecha de impresión: 11/04/2025

×

En la segunda parte del encuentro, el diálogo giró en torno a tres ejes: participación

ciudadana, prosperidad con equidad y migración. El debate generado duró más de dos

horas, Nicolás Arízaga, Gabriela Ramírez y Jamil Pavón fueron los voceros seleccionados

para manifestar las conclusiones de cada mesa.

El discurso de cierre lo realizó la Srta. Coraima Torres, quien recalcó la importancia de las

propuestas creadas en ese espacio y más aun de su presencia el IV Foro de Jóvenes de las

Américas en Panamá para luego ser presentadas a los Jefes de Estado de la Región.

El compromiso final de los participantes es dar seguimiento a los acuerdos y seguir

trabajando para mejorar la sociedad: «Para ser agentes de cambio hay que pasar de la

protesta a la propuesta y de la propuesta a la acción.»

Ver noticia en www.ups.edu.ec

12